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“Sono anni che scontiamo le ripercussioni delle scelte contrarie alle estrazioni e a una
seria politica energetica"

07 Settembre 2022 Il capolista al plurinominale Camera di Azione, Matteo Richetti, collegato da

Ravenna nell’ambito dell’iniziativa del suo movimento a favore dell’energia e delle infrastrutture,

si è detto favorevole al rigassificatore e alla ripresa delle estrazioni di gas in Adriatico.

In collegamento con Rochetti le altre candidate ravennati Chiara Francesconi (Uninominale

Camera), Sylvia Kranz (Uninominale Senato) e Alessandra Cusumano (listino plurinominale

Camera).

“Noi siamo favorevoli al rigassificatore al largo di Ravenna perché con una produzione di 5 miliardi

di metri cubi annui di gas, aiuterà a colmare la carenza derivante dal taglio delle forniture russe” ha

detto Richetti.

“Sono anni che scontiamo le ripercussioni delle scelte contrarie alle estrazioni e a una seria politica

energetica. Qui a Ravenna c’è la sintesi del nostro pensiero si estrae gas, ci sono enormi potenzialità

di sviluppo, e si accetta la nave rigassificatrice. Qui c’è l’Italia che dice sì. E a proposito di ‘voto

utile’ di cui parla Letta del Pd, gli ricordo che è alleato con l’Italia del ‘no’, vale a dire Verdi e Sinistra

italiana che si sono ampiamente pronunciati contro il gas. Come possiamo pensare che siano questi

partiti a governare in nome dello sviluppo”. 
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Richetti (Azione-Italia Viva): "Ravenna la città del
sì a gas e rigassificatore"
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